

未来

磐田市立 福田中学校
第2学年だより
No.3
令和4年4月25日発行

4/13 (水) 第1回学年OG (長縄オリンピック)



「未来をともに創る」仲間と Jump

4月の学級づくりの成果を確認しながら、福田中の2年生として、未来をともに創る雰囲気高めるために、長縄オリンピックを実施しました。教室でも、グラウンドでも、「こうしよう」「ああしよう」…どのクラスも、昨年度以上のまとまりで、「自分越え」できました。 … 5/6 (金)、練習スタート。5/19 (木)、体育大会へ。

以下のような記録でした。… 3グループそれぞれの連続最高記録の合計です。

「学級担任は、当日のグラウンドでは指導してはいけない」というルールでした。

| | | |
|--------|----|-------------------------|
| 第1位 | 3組 | 28回 + 38回 + 171回 = 237回 |
| 第2位 | 4組 | 50回 + 62回 + 111回 = 223回 |
| 第3位 | 1組 | 20回 + 88回 + 20回 = 128回 |
| 第4位 | 2組 | 45回 + 40回 + 32回 = 117回 |
| 昨年度の1位 | 2組 | 5回 + 13回 + 6回 = 24回 |



🎉 どのクラスも、昨年度の1位だった2組の記録を超えました。



----- 未来をともに創る雰囲気を …

内野 拓翔 (2-3) -----

新しいクラスになって、初めての学年オリンピックでした。最後の3回目では、3組全員で声を出してまとまることで、未来をともに創る雰囲気を高めることができました。この「まとまり」をよりよくして、体育大会ではさらによい記録を残したいです。

----- 励ましたからこそ、100回以上

笹川 凌央 (2-4) -----

跳んでいる人が疲れていそうだったら、横で見ている人たちが、「Fight!」「顔晴れ!」などと励ましたからこそ、100回以上を記録しました。悔しい結果でしたが、クラス団結して楽しめました。次、必ず優勝します。

4/20(水) 第2回学年OG(全員リレーオリンピック)



反則・失格 から、何に気付けるか

長縄オリンピックに続き、全員リレーオリンピックを実施しました。残念ながら、全クラスが競技ルールに反則して失格でした。以下は、主な反則です。… タイムを公表しません。

▲決められた距離以上に走ってしまった。

▲バトンゾーンの外側から助走し始めてしまった。

体育大会にむけては、「演技計画書」で確認しましょう。



4/19(火) フィールド・ワーク … 事前準備などへの御協力、ありがとうございました。

スローガン

Input & Output 3K ~ 協調心・向上心・公共心 ~

FWの目的・スローガンを意識しながら、大きな事故なく帰校できました。それぞれの研修を終えて、浜松城公園に集まってくる生徒たちの表情は、にこにこしていて、充実感に満ちていました。

以下、「目的と、生徒へのアンケート結果」を掲載します。御覧いただきながら、その成果を御確認ください。



① 学年・学級・研修班の仲間との集団行動を通して、協調性や責任感など集団の一員としての自覚を高める。

よかった

4 (50%)

3 (47%)

2 (2%)

よくなかった

1 (1%)



② 事前研修を基礎として、地域についての見聞を深め、事後研修で発信する。

特に、上級学校への訪問を通して、様々な専門性を学ぶ機会や場があることを知り、自らの志を抱き、学びたいという意欲や社会貢献したいという意識を高める。



よかった

4 (57%)

3 (35%)

2 (6%)

よくなかった

1 (2%)

③ 1年生で培ってきた自主・自立性や実践力などを向上させるとともに、校外活動を通して、社会的ルールや公共マナーなどの公衆道徳を遵守する態度をさらに高めて、3年生の修学旅行に生かすことができる規範意識を養う。

よかった

4 (57%)

3 (34%)

2 (6%)

よくなかった

1 (3%)



【連絡事項】

・4/20(水)、文書「新型コロナウイルスに関わる休日の連絡について(通知)」を配付しました。御理解と御協力をお願いします。